

Ergebniseingabe bei click-tt - Neue Regelung

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 20. Juli 2011 um 07:43 Uhr -

Aufgrund diverser aufgetretener terminlicher Komplikationen bei der Ergebniseingabe des elektronischen Internetergebnisdienstes click-tt im vergangenen Jahr hat der TTVR die Bestimmungen für die kommende Saison geändert. Die neuen Richtlinien, die den Zeitpunkt festlegen, bis wann ein Spielergebnis einzutragen ist, können [hier](#) nachgelesen werden. Die Einhaltung ist wichtig, da sonst dem Verein eine finanzielle Strafe droht.